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COMPTE-RENDU DE LA REUNION du 22 mai 2024 
 

                                      

Présents : *Messieurs :  B. GIRAUD, Maire de Saint-Agnant - P. MAZEDIER, 1er adjoint - M. NASSO, Directeur des Services 
Techniques 
* Messieurs : M. AUFFROY - L. CARLES - M. DELAIGUE - M. PLUMEJEAU - P. REMEUR. 
* Mesdames : M. BESSON - N. COUPILLAUD - C. FABRIGUES - C. THOMAS. 
* Absents excusés : MC SADOU - A. BOULLET - G. GARNIER. 
* Présence de J.C KREMER 

En avant-propos, Minute de silence pour Violette notre collègue décédée 
* Approbation du compte-rendu de la réunion du 27 mars 2024 à l'unanimité  
* Retour sur la visite de la station de lagunage le 24 avril 2024:  Les sages ont été très satisfaits de cette visite. 
* Information sur les arnaques internet création d'une réunion communale, à réaliser par la gendarmerie. 
Proposition d'une réunion organisée par les Sages avant le 15 Septembre, une communication sera réalisée sur les supports 
 

* Œufs de Pâques : Remerciements des parents. Les sages sont satisfaits du bon déroulement. 
 

 
INFORMATIONS DONNEES PAR LA MUNICIPALITE 

 
Circulation avenue de Villeneuve quelle décision a été prise ? Suite à la 
demande de deux riverains de supprimer la chicane face au 22. Le 
département et la mairie n'ont pas souhaité poursuivre l'étude.  
Les sages insistent sur la réalisation d'un terre-plein central en entrée de 
commune afin de créer une rupture de la vitesse rapide. 
Nous souhaitons également l'installation d'un système de mesure vitesse à 
hauteur du 22 ave de Villeneuve afin de comparaison. Merci de réaliser un 

Retour des études, suivi d'une réunion le 7 Juin 2024 à 9 h.30 avec les 
responsables du département. 
Questionnement : 
* Pourquoi des chicanes ? 
Etude à faire pour un terre-plein central en entrée de commune. 
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retour des études… les câbles sont restés quelques jours entre les chicanes 
sur la partie Sud ??  
Quid de la réunion programmée avec un représentant du Département 
gestionnaire de cette voie. 

Quel est le déroulé du programme pour les aménagements rue des vallées 
et rue de la Pilone ? 

Sera effectué en même temps que le traçage de la voie au 2éme semestre. 

Pour sécuriser le carrefour De Gaulle/ Villeneuve, quels travaux et quand 
sont-ils prévus ?  Peut-on démonter les feux et procéder au retrait des 
panneaux "Feux tricolores" 
 

Des propositions de modification ont été présentées au Département ce 
dernier les a rejetées donc nouvelles études en cours. 
Retrait des feux de signalisation, semaine 22/23 (1er juin) 

* Nombreux, sont les nouveaux arrivants qui choisissent notre commune 
pour ses commerces ; il est primordial d’anticiper le départ des commerçants 
et de procéder à un échange permanent avec eux 
(Boucherie, poissonnerie, boulangerie… divers commerces ambulants du 
dimanche, l'Eden).  .. 
 

Halles du marais. 
La municipalité a rencontré les personnes intéressées pour partager la 
superficie de la poissonnerie entre la COOP, le traiteur et le boulanger. 

Sécurisation de la sortie des écoles à quand l' Asvp Une réflexion est en cours qui devrait aboutir rapidement. 
Réflexion toujours en cours, mais ne sera mise en place que pour la 
prochaine rentrée 

Ou en est la mise en place des composteurs collectifs et leur lieu 
d'implantation 
 

Installation de 2 composteurs dans un premier temps. Mise en place en 
fonction du planning de la CARO. 

Quartier du Pinaudard/Cordries  
Quelle suite après la réunion publique du 4 Avril à 18h.30 en mairie ? 
 

Schéma directeur de la CARO est repris et planifié. Fera l'objet d'une 
présentation aux élus. 

Pouvez-vous nous parler de la suite donnée au projet de jumelage avec 
Domessin commune de Savoie 
 Quid de la réunion avec le groupe scolaire est programmée. 

La partie administrative est en cours.  Demande de l'accord du Préfet puis 
délibération le 12/06. 
 

* Quid de la redevance pour camping-cariste (eaux noires- eaux grises – plein 
d'eau – poubelles ?) 
 

La pose d'un panneau "payant" est dissuasif donc efficace. 
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 Lors du compte rendu de janvier 2024, nous émettions un doute sur 
l'efficience du Plan Communal de Sauvegarde. Ou en est-on aujourd'hui ? 
Il est regrettable que ce soit les sages qui soulèvent la question alors qu'il y a 
une responsable sécurité dans l'effectif des élus. 

 Un inventaire des besoins à mettre en place a été réalisé - 

Les Sages peuvent réaliser à la demande un pré-accueil pour les nx arrivants 
 

Un cahier "nouveaux arrivants" est mis en place par la mairie, les sages 
pourront passer régulièrement voir les éventuelles demandes. 
Mettre l'information sur le site pour les nouveaux arrivants. 
 

 

NOUVELLES QUESTIONS AUX ELUS 
 

*Revoir le rond-point au bas de la rue de la poste (agressif et non 
réglementaire) 

 
Refaire la disposition (à l'étude) 
 

* Avez-vous un point sur la conformité de nos dos d'ânes  La municipalité va s'informer sur le sujet. 

* Ecrire au responsable de la poste pour que leurs véhicules roulent moins 
vite et respectent les priorités à droite 

 Sera évoquée lors d'une prochaine réunion. 

* Incitation de décoration des magasins pendant la période estivale et 
olympique  

Pas prévu dans l'immédiat !  Les sages demandent que la question soit 
posée aux commerçants. 
 

 
TRAVAUX REALISES PAR LE SERVICE TECHNIQUE DEPUIS LA DERNIERE REUNION 

 
* Rue des Ormeaux peut-on ébrancher le gros arbre angle rue du Bois 
Château 

Fait 

* Parking du collège à rénover avez-vous contacter les parties prenantes ? 
 

Propriété du Département donc à voir pour la rénovation 
 

* Améliorer le passage piéton angle rue des Cordries/ave de Villeneuve 
devant le dépôt P.T.T nombreux trous, mettre des potelets pour interdire le 
passage de voitures – Quid de la remise en peinture du passage piéton 

Fait le point à temps est passé, reste à réaliser la peinture du passage 
piéton. 
A effectué lors du retraçage des bandes piétonnes. 
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* Création de 2 places pour personnes à mobilité réduite à l'agence postale. A Faire panneau en commande. 

* Ou en est la réalisation de l’accès piéton parallèle à l’avenue de 
Villeneuve ???? les personnes âgées, les parents avec poussette le réclame 

Toujours planifier pour 2024 
 

Signalétique : un tour de commune a été réalisé, voir à prioriser les plaques 
des nouveaux lotissement – A quand la pose ? 

Réaliser un devis puis commande, en attente de réception. 
L'installation des panneaux des nouveaux lotissements sont à la charge des 
lotisseurs les contacter pour avoir une date de pose. 

* Demande de passage point à temps pour réfection des routes et des 
trottoirs notamment  
- Rue moulin St saturnin 
- Allée des Hérons 

 
 
Fait 
Doit être vu par les services techniques 

* Demande de rénovation du mur extérieur du cimetière côté rue du 
Souvenir. Projet prévu… mais le quand ? reste une interrogation ? 

En planification pour 2024 aux beaux jours... 

 

QUESTIONS NOUVELLES AU SERVICE TECHNIQUE 
 

Entretien de l'allée du Jarzeau/ quartier Montierneuf ?  

* Retrait panneau STOP allée Bellevue Sera fait lors de la réfection de la peinture au sol. 
 

* Entretien de la haie face arrêt du bus Cordries Pb Visibilité Pris en compte par le service technique. 

 
QUESTIONS D'INTERET GENERAL EN COURS 

 
* Concours des maisons fleuries : 
Le tour de commune par les sages a commencé  
 
 
Quand sera réalisée la peinture et la préparation des sites de fleurissement  

Un carnet sera ouvert en mairie pour l'inscription des candidats.  Des 
dépliants seront distribués. 
Visite des maisons fleuries : 
Dernière semaine de juin - première semaine de Juillet. 
Avant le fleurissement, les bacs à fleurs seront repeints par le personnel 
communal. 
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* Demande de remise en état des installations sportives du "Pas des Vaches" 
Lieu servant de promenade aux chiens (actuellement très sale)  

Ce projet participatif reste à construire. Ecriture préalable d'un projet et 
étude du budget. Réalisation souhaitée Septembre 2024. Toujours 
d'actualité au 2éme semestre. 

 

DATES DES FETES ET CEREMONIES PREVUES 
 

 *Dates des fêtes et cérémonies du troisième trimestre 2024 13 juillet pique-nique et feu d'artifice 
14 juillet cérémonie avec la participation d'un groupe escadrille jeunesse 

*Sujet du prochain article des Sages Mag de juillet. 
 

Eté olympique 
 

* Communication par le comité des sages Une adresse mail : sages17620@gmail.com est à la disposition des 
administrés pour toutes questions. 

 

PROCHAINE REUNION LE : MERCREDI 19 juin 2024 de 10h00 heures à 12h00 
 

 

 

mailto:sages17620@gmail.com

